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千倉地区学校再編に関する保護者説明会(意見交換会)の概要(案) 

 

Ⅰ．開催概要 

開 催 日 会 場 時 間 

参加者数 

保護者 学校再編検討

委員会委員 

令和 3年 12月 9日(木) 千倉七浦体育館 午後 7時～7時 40分 10名 16名 

令和 3年 12月 14日(火) 千倉忽戸体育館 午後７時～7時 30分 3名 16名 

令和 3年 12月 15日(水) 千倉子ども園体育館 午後 7時～7時 30分 6名 16名 

令和 3年 12月 20日(月) 千倉小学校体育館 午後 7時～7時 30分 20名 17名 

 39名  

 

Ⅱ．保護者からの主な意見・質問 

 

１ 学校再編の時期は大体いつ頃になりますか。 

（回答）千倉地区学校再編検討委員会の結論が出て、白浜地区学校再編検討委員会と千倉地区学校再

編検討委員会の合同会議が１、２年は必要ではないかとは考えます。 

  両地区の合意形成があって、その後の決定を考えています。 

 

２ 統合に関して反対ではないですが、白浜中学校の人数が少なくなったことにより、千倉中学校と

統合したいという話だと思いますが、吸収合併でなく対等な統合ということですか。 

（回答）生徒数で言えば、白浜地区から切実な問題として出されています。ただし、数年後には、千

倉中学校も同様な問題となりますので、抱えている問題は同じだと考えています。過去十数年間の

小・中学校の統合では、対等や吸収といった表現はしておらず、「両校が一緒になる」などの表現を

してきました。 

  千倉小学校の時も４校を１校に吸収するという表現はしておらず、４校がそれぞれ同じ問題を抱

えて、その解決のために統合したということで、ご理解いただいたと思っています。今回も、同じ

ように考えていただきたいと思います。 

 

３ 統合中学校の校舎が、千倉中学校と白浜中学校どちらになるのか、その辺はまだ決まっていない

のでしょうか。 

（回答）統合中学校の位置や使用する校舎については、千倉地区学校再編検討委員会で統合について

の結論が出てから、両地区の学校再編検討委員会による合同会議の中で話し合っていくことになり

ます。 

 

４ 各地区の説明会の質疑応答の一覧を、後日、配布等してもらいたいのですが。 

（回答）公表については、市ホームページを考えていますが、保護者の皆様に対して、学校を通して

紙ベースでの配布も考えさせていただきたいと思います。 

資料４ 
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５ 校舎の立地条件について、最近の災害などを考えた時、より安全な方が良いと考えますので、そ

ういった視点も考慮していただきたいです。 

（回答）両地区の学校再編検討委員会による合同会議の中で、安全性も含めていくつかの観点で提案

させていただきたいと考えています。 

 

６ 具体的に、「令和何年度に統合しよう」というような、ある程度の見通しがあるのでしょうか。 

（回答）令和３年度に千倉地区学校再編検討委員会の方針が決まり、令和４年度に両地区の学校再編

検討委員会による合同会議の中で、位置や校名のほか、他の条件も合意できれば、令和５年度から

統合中学校ということになるかと思いますが、それを決定的に考えている訳ではなくて、両地区の

学校再編検討委員会による合同会議を見ながら丁寧にやっていきたいと思っております。 

 

７ 資料より、統合した場合の令和５年度の１年生が７４名で、１クラスあたりの人数基準３５名に

より３クラス編制になるのですが、２年生から１クラスあたりの人数基準３８名となるため２クラ

ス編制となり、１クラス３７名のクラス編制になるのだと見てとれました。 

  子どもを見ていても、中学校生活に慣れるのにすごく体力を使っていると感じているなか、１ク

ラス３７名となることについて、統合しない場合の千倉中の子どもたちの人数では、１クラス２７

名のクラスで中学校生活が過ごせます。 

  子供たちに対する気配りが変わってくると思いますので、統合後の先生を少し多めに配置してい

ただけるとクラスが３７名でも、子どもたちが学校生活に適応し易いと考えます。要望です。 

（回答）千倉中学校の令和４年度の正規の教員数が１４人で、統合した場合は、２０人となります。

令和５年度は、統合しないと１４人で、統合した場合は１９人となります。 

  統合した場合については、正規の教員が多く配置されますので、１クラス３７人とかにならない

ように教育事務所や県にもお願いしていきます。 

  学校においても、多く配置された教員を調整し、なるべく子どもたちの負担にならないように、

特に統合初年度については、１クラスの人数が、極めて少ない人数になるような配慮をしながら、

大事に過ごしていけるようにしたいと思っております。和田中学校と丸山中学校が統

合したときも、同様の配慮をしてまいりましたので、同じようにやっていきたいと考

えております。 

 

Ⅲ．地区説明会（意見交換会）の日程について 

開 催 日 会  場 時  間 

令和４年２月  日（ ） 千倉七浦体育館 午後７時～（予定） 

令和４年２月  日（ ） 千倉忽戸体育館 午後７時～（予定） 

令和４年２月  日（ ） 千倉子ども園体育館 午後７時～（予定） 

令和４年２月  日（ ） 千倉小学校体育館 午後７時～（予定） 

 


